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Для того, чтобы стройки не перешли в разряд долгостроев, нужно каждый день решать
множество проблем. Глава Угличского района Сергей МАКЛАКОВ понимает это как
никто другой, поэтому на самом видном месте в кабинете Сергея Валерьевича стоит
специальная доска с прикрепленным ватманом, на котором в лаконичной форме
представлены сетевые графики всех основных строящихся и проектируемых объектов.
Еженедельно проводятся рабочие совещания, регулярно Сергей МАКЛАКОВ с
заместителями устраивает контрольные выезды, чтобы своими глазами увидеть, как
продвигается та или иная стройка. В начале прошлой недели мы вместе с Главой
побывали на стройплощадке нового детского сада, котельной в микрорайоне
«Солнечный» и увидели, как продвигается газификация Левобережья и села
Золоторучье.      

  

Детский сад в Мирном -2

  

На стройплощадке детского сада в микрорайоне «Мирный» Глава района Сергей
МАКЛАКОВ начал обстоятельно беседовать с бригадиром: «Сколько уже уложено
блоков в фундамент, сколько нужно уложить, есть ли перебои с поставками
материалов?» К этому объекту у Сергея Валерьевича особое отношение.
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  – Около месяца назад, здесь строители сорвали график, нам  пришлось пойти накрайние меры и поменять бригаду, – рассказал нам Сергей МАКЛАКОВ. – Настроительство детского сада выделяются большие средства, нам важно не на бумагеосвоить эти деньги, а реально построить садик. Сегодняшними темпами строительства ядоволен, мне пообещали нагнать сроки и снова войти в сетевой график строительства.  Стоимость строительства детского сада в микрорайоне «Мирный» составит около 134миллионов рублей.  Вместе со скоростью от строителей Глава требовал и высокого качества работ. Стройкаво имя стройки никому не нужна, Администрация района заинтересована в том, чтобыновый садик был построен как можно быстрее, но с соблюдением необходимыхтехнологий.  - Качество фундамента мне нравится, – похвалил строителей Сергей Валерьевич. –Только чтобы закончить фундамент к началу ноября. Вам придется очень сильнопостараться. Я думаю, вам нужны дополнительные люди, иначе вы не успеете.  Глава района отметил, что строительство садика продолжится и зимой. Параллельносейчас ведется проектирование нового садика, который разместится по соседству.  Котельная в «Солнечном»  

Жители микрорайона «Солнечный» ждут не дождутся, когда новая котельная войдет  встрой. Строительство столь серьезного инфраструктурного объекта требует серьезныхфинансовых вложений. Новая котельная с инженерными коммуникациями обойдетсяболее чем в 170 миллионов рублей. Здесь, как и на строительстве детского сада, Главурайона интересовало, смогут ли подрядчики выдержать график строительства.  Как рассказал Сергею МАКЛАКОВУ руководитель ЯГК в Угличе Антон ПЕРСИЧКИН, внастоящий момент на строительном объекте ведутся серьезные подготовительныеработы: в понедельник установили современную электрощитовую, в средупланировалось сделать проколы под Ленинским шоссе для водопровода и теплотрассы(работы прошли по плану – авт.). В самое ближайшее время должны быть завезеныстеновые панели, именно из-за их задержки подрядчики отстали от графика на неделю.  – Уже готовы для нас два котла, – рассказал Антон ПЕРСИЧКИН. – Оборудование мыначнем завозить после ТОО, как здание котельной будет готово.  Глава района попросил также здесь ускориться и в течение нескольких недель нагнатьупущенное время.  Газ для Левого берега и Золоторучья  – Как это не удивительно, но в этом году работы по газификации что в Золоторучье, чтона Левом берегу идут без сбоев и задержек. И даже с небольшим опережениемграфика, – отметил  Глава Угличского района у траншеи, в которую укладывались трубыпод газ низкого и высокого давления на улице Ленинградская.
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  Действительно, за неполный месяц, который прошел с прошлого контрольного выездаГлавы района вместе с представителями СМИ, строители-газовики смогли уже серьезнопродвинуться. Если в середине сентября только-только начинались работы в Зеленойроще, то в средине ноября газопровод дотянули до Золоторучья. Аналогичный путь былпройден и на Левом берегу от газораспределительного пункта до улицы Ленинградская.  Напомним, на работы второго этапа по газификации Левобережья выделено около 8миллионов рублей, на эти деньги будет уложено более трех километров газопроводавысокого и низкого давления. Газификация Золоторучья обойдется более чем в 7миллионов рублей.  – Сейчас люди видят уже реальные работы что в Золоторучье, что на Левом берегу.Многие уже интересуются: «Как и когда можно подключиться к газу?», – подчеркнулСергей МАКЛАКОВ. – Для нас важно теперь не снижать темпов. Нам нужно двигатьсядальше по Левому берегу. Не скрою, довольно сложно убедить область, чтобы шлофинансирование наших объектов, но в этом и заключается наша работа.  Стоит отметить, что в ходе контрольной поездки Глава района Сергей МАКЛАКОВсразу же на месте проводил совещания со своими заместителями, подрядчики моглизадавать интересующие их вопросы, а Сергей Валерьевич увидеть своими глазами, какпродвигается строительство. В отличие от кабинетных совещаний такой формат работы,как мне кажется, наиболее эффективен.  Кирилл ВОРОНИН, фото Романа ОСОКИНА  "Угличанин" №42 (344) от 30.10.2013 года  {loadposition yandex-knopka}{jcomments on}
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